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ACTA 

 
 
 

FECHA: 5 de agosto de 2020 
 
HORA: De 9:15 a.m. a 12:30 pm  
 
LUGAR: Zoom   
   
 
ASISTENTES: Consejo de Duitama (participación 15 concejales) 
 DNP, VASB,  
 Empoduitama 
  
 
ORDEN DEL DIA: 

• Socialización de los Avances de la Consultoría de APP ante al Consejo municipal de Duitama 
por parte de la Empresa de Servicios Públicos Domiciliarios EMPODUITAMA 

 

• Comentarios y conclusiones  

 

DESARROLLO: 
 

• Presentación por parte de EMPODUITAMA las entidades participantes VASB, DNP y equipo 
consultor. 

 

 
 



Página 2 de 7 

• Saludo por parte de la alcaldesa de Duitama, resalta la importancia de la descontaminación del 
río Chicamocha y la importancia de buscar mecanismos para buscar solución al problema de 
saneamiento de vertimientos en el municipio. Indicó que el proyecto se encuentra en el Plan de 
Desarrollo Municipal. 

 
 

• Presentación por parte del viceministro Jose Luis Acero, de la importancia del proyecto en el 
marco de las políticas de saneamiento de vertimientos en el País y la importancia del Río 
Chicamocha. Presentó las realidades y restos en el tratamiento de aguas residuales en el país 
(Anexo presentación) 

 
 

 
 

 
 

• Presentación por parte del DNP (Katerin Sandoval) del alcance y avances de la consultoría 
Estructuración técnica, legal, económica y financiera de un proyecto bajo el mecanismo de 
Asociación Público-Privada (APP), que contemple el diseño, construcción, operación y 
mantenimiento de un Sistema de Tratamiento de Aguas Residuales (STAR), ubicado en 
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jurisdicción del Municipio de Duitama, Boyacá. En la presentación se abordaron los siguientes 
temas: Mecanismo de APP, Sistema de Tratamiento de Aguas Residuales – STAR de Duitama 
y Siguientes pasos (Anexo presentación) 

 

 
 
 
 

• Presentación por parte del consultor del alcance del proyecto y avances (Fernando 
Benavente)- (Anexo presentación) 

 

 
 
 
 

• Comentarios e inquietudes por parte de los concejales: Los concejales señalan que el proyecto 
es muy importante para la ciudad y la región. Sin embargo, manifestaros sus preocupaciones e 
inquietudes frente al impacto en las tarifas al ejecutarse el proyecto, las implicaciones a nivel 
organizacional de la puesta en marcha de un proyecto de APP, las fuentes de financiación que 
se emplearan en el proyecto, el aporte que realizará la nación. En conclusión, solicitaron 
conocer en mayor detalle los resultados de la consultoría en próximas mesas de trabajo. 
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Conclusiones:  

• Realizar mesas de trabajo con el consejo para profundizar en los avances de la estructuración, 
y resolver inquietudes frente a los pasos a seguir en el desarrollo del proyecto.  

 
 
 
FIRMAS:NA 
 
 
 
Elaboró: Yulieth Rossio Coronel Picon 
Fecha: agosto de 2020 
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ANEXOS 
 

 

 
Ilustración 1 Participantes 
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Ilustración 2 Participantes virtuales en la Reunión 

 


